



L'ASSOCIATION DE DÉFENSE ET DE DÉTENTE
DE TOUS LES RETRAITÉ(E)S ET FUTUR(E)S RETRAITES

SERVICE DES LOISIRS

Jeudi 26 septembre 2024

CROISIÈRE SUR L'AAR DE SOLEURE A BIENNE



AVEC REPAS A BORD

Programme

Départ de Genève en direction Du canton de Vaud – Lausanne – Yverdon

Arrêt café libre en cours de route – Neuchâtel

Arrivée à Soleure / temps libre pour flâner à votre guise

Soleure est réputée être la plus belle ville baroque de Suisse dans laquelle s'allie la grandeur italienne au charme français et à la bonhomie suisse alémanique.

Surnommée « Cité des Ambassadeurs », Soleure est située au pied méridional du Jura, sur la berge de l'Aar.

La vieille ville animée, l'histoire passionnante, les musées exceptionnels et les boutiques indépendantes vous invitent à la flânerie et à la découverte.

12h10 embarquement pour une croisière avec repas de midi à bord.

Cette croisière sur l'Aar, qui dure près de trois heures, est une expérience particulière. Le trajet entre la ville baroque de Soleure et la ville bilingue de Bienne est considéré comme la plus belle croisière fluviale de Suisse.

Elle permet de découvrir les cigognes d'Altreu, la petite ville historique de Büren an der Aare et un impressionnant passage d'écluse à Port.

Pendant que vous profiterez de la vue idyllique sur la chaîne du Jura, l'équipage du bateau vous servira un délicieux repas.

Votre menu hors-boissons

Salade maison avec vinaigrette spéciale

Filets de truite aux amandes et pommes nature

Dessert en verrine

14h55 débarquement à Bienne

Reprise de votre autocar en direction de **Neuchâtel / temps libre.**

Le centre-ville médiéval ainsi que le château et l'église collégiale du 12^e siècle confèrent à la ville un charme particulier.

Retour direct à Genève. **Arrivée à la Gare Cornavin en fin d'après-midi.**

Membre	155.-
Avec abonnement ½ tarif	132.-
Supplément non membre	20.-